

Feldschiessen KickOff 29.Mai 2015 im Brünig Indoor

Das war ein guter und gelungener Anlass. Somit ist ein optimaler Start für das Feldschiessen in Obwalden gesetzt!

Die Schützen von Lungern und Giswil haben 58 Gewehr- und 78 Pistolenschützen hervorragend betreut.

Davon sind gut 40 Gäste der KSG Obwalden, welche unserer Einladung Folge geleistet und einen interessanten und gemütlichen Abend bei und mit den Schützen verbracht haben.

Danke allen die sich für diese Arbeit eingesetzt haben.

Die Gästeliste der KSG Obwalden wurde durch Nationalrat Karl Vogler, und Kantonsratspräsident Hansmelk Reinhard angeführt.

Neben weiteren Behördenmitgliedern haben sich auch eine Trachtengruppe, die Landjugend und ein Sportverein in einer anderen, für einige, total neuen Freizeitbeschäftigung betätigt.

Herzliche Gratulation an Alle die mitgemacht haben, ob mit oder ohne Auszeichnung.

Im Anschluss an das Schiessen erwartete uns in der Cantina Caverna ein Fass Bier, welches unter den Klängen einer jungen Ländlerformation aus dem Hasliberg genüsslich geleert wurde. Dankeschön an den privaten Sponsor.

Auch ein Danke schön an den Brünigpark für die Verpflegung mit Wurst und Brot. Es war ein gemütlicher Abend im Schützenkreis!

Auf Wiedersehen am Feldschiessen KickOff im Jahr 2016!



Stephan „beschwört“ vor dem Schiessen seine Scheibe.



Den Verantwortlichen Schützenmeistern wird die Arbeit verdankt.



Nach dem Schiessen etwas fürs Gemüt...



...gegen den Durst,



...für die Geselligkeit und den Magen.

Fotos Wendelin Kiser

[Zur Fotogalerie....](#)